



© privat

AUSBILDUNG

Mein Erfolgsrezept: Nie aufgeben

Lukas Schwärzler, Julius Blum GmbH

Lukas Schwärzler aus Dornbirn sicherte sich Gold bei AustrianSkills 2021 in der Kategorie Maschinenbautechnik. Ich habe meine Lehre als Maschinenbautechniker bei der Firma Blum 2021 abgeschlossen. Im gleichen Jahr erarbeitete ich mir die Bronzemedaille bei den Fachberufs-Europameisterschaften EuroSkills in Graz, die ich als großen Erfolg in meinem bisherigen Berufsleben sehe. Mein nächstes Ziel war Gold bei den Staatsmeisterschaften AustrianSkills, um mein Können dann auch bei den WorldSkills unter Beweis stellen zu dürfen.

"Niemals aufgeben und immer dranbleiben. Diese Einstellung habe ich aus der Vorbereitung mitgenommen und das hat mir im Wettkampf sehr geholfen."

Spannend wurde es bei meinem Bewerb ganz am Ende als es hieß: Alle Komponenten zusammenbauen und in Betrieb nehmen. Erst da stellt sich heraus, wie exakt die unterschiedlichen Aufträge ausgearbeitet wurden und ob das Ergebnis als Gesamtwerk auch harmonisiert. Zu meiner Freude hat, bis auf wenige Anpassungen, von Anfang an alles gut funktioniert, ich habe mir eine intensive Fehlersuche erspart und schließlich tatsächlich den ersten Platz erreicht. Was mir immer mehr bewusst wird: Der Motor oder Energielieferant für

meine Erfolge bin ich selbst. Ich bin sehr ehrgeizig und verfüge über ein starkes Durchhaltevermögen. Diese zwei Eigenschaften konnte ich mithilfe des im Vorfeld erhaltenen Mentalcoachings festigen und noch weiter ausbauen. Das gab mir die Kraft, meine Aufgaben durchzuziehen und nicht aufzugeben. Mit diesem Erfolg bei AustrianSkills blicke ich bereits mit Vorfreude in Richtung WorldSkills im Herbst in Shanghai. Bis dahin trainiere ich fleißig weiter.
<https://www.lehre-bei-blum.at/>

Online seit 15.03.2022 (Aktualisiert: 25.06.2022)